

天塩川

教育目標

豊かで元気な心がたくな生きる子ども

- [◎] ①達成へ意欲する子ども (自主)
- [◎] ②のよきもける子ども (友愛)
- [◎] ③西をひく民族でいる子ども (責任)
- [◎] ④じうぶつを優しくする子ども (健康)



8月の各教科
8月の各目標
8月の各目標
8月の各目標

成長の実感に向けたご支援に感謝

校長 村上比呂人

7日間の1学期が終了し、明日から夏休みに入ります。

4月7日の始業式から始まり、保護者、地域の皆様には、本校教育活動の様々な場面でご理解とご支持いただきましたことへの改めて心より感謝申し上げます。

学校は、教育目標「進歩・成長・豊かな心でたくな生きる子ども」の基、合言葉「実感・プラス!」の実践で日々の教育活動を取り組んできました。

6月は、2年生徒の体育部での内選手会とはりきりましたが、テーマ「最強の仲と力」の基、練習から子どもたちの力を發揮するものとなり、行事を通じての成長を実感できるものになりました。今後は、来校する方々が増えて、はつらつとした子どもたちの姿に応援する顔や声が一休みとなる事態になりかねない行動などもございました。そして今、こで学んだ「幹力」という実感が、他の体力づくり日々の授業でも活用されています。

また、7月は、毎年あります八人乗りの駆け前花火等の花火は、色とりどりの花火を元気な笑顔で見ていました。(以下)「未来」と共に今年の文字は「えがお」であり、子どもたちは、花火の花火がくっきり浮かんでいました。子どもたちは、「がんばれ」の文字がくっきり浮かぶようにして、頑張る姿勢の世界運河を納めています。引き続き、子どもたちへのまほしの言葉などを行なうことにあがいたいと思います。

夏休みをもって「何かを継続した実感・プラス!」を目指して

明日から25日間の夏休みが始まります。「目的をもって・総決算の心」実感+1の夏休みを目指しながら、楽しい休みを過ごしてほしいと思います。

そのため、

- ①「早起・早起き・朝ごはん」「ノーゲームデイ」等の規則正しい生活+1卷!
- ②お子様の「夏休みの計画を継続すること」を自分でやる意欲をすすめようや手助け+1を!
- ③住まいやお出かけなどの活動をもとに、役立つことの喜びやこの実感+1を!

~「がんばれば態度が変わる」(態度が変われば行動が変わる)「行動が変われば習慣が変わる」(習慣が変われば人は変わる)「人格が変われば運命が変わる」(未來が変わる)

ぜひ、子どもの意欲を高めるためにも、子どもの状況を見て、『ほめ・認め・励まし・待つ』の原則で「 yan 開拓」で、お手伝いしたいと思います。

また、休みに入る子どもたちの行動範囲が広がります。事故や事件等、引き続き、自己気配りをよろしくお願いします。



環境学習(植樹) ～天塩川河原敷～(6/30)

～名寄河川事務所の協力～



昨年もえた木の高さまで掘削してました。そして、いろいろな木の苗の植樹も行いました。数年前前に植樹した木の観察や説明を受け、子どもたちはその成長の姿をたくさん見ました。嬉しいいました。

参観日～(7/6)



1学期の学びの足跡、成長した様子をあの方に見ていただきたいです。

名寄市復式校集合学習

～低学年(7/7)

中名寄小学校・智恵屋小学校の1・2年生のお友達と名寄サンバーラーク健康の森でグーしました。一緒にお手当を貰ひました。初めてちょいと緊張していましたが、すぐに仲良くなりました。



名寄市復式校集合学習

～中学生(7/15)

中名寄小学校・智恵屋小学校の同年代のお友達と交流をしました。(中名寄小学校にて)フローラークラブをして、一緒に始終を食べていました。みんな笑顔で出ました。



平成29年8月 行事予定

日	曜	学校・地域行事関係
1	火	
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	当日は、子どもたちも参加して下さい。展示会を開催します。学校集合10:30 11:00終了～本番！
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	中教委員会(10:30～現生コミュニティセンター)
11	金	一日りかくすく なつたまご新学期のスタート！ 8月から の朝の体操(ゴルフ)は、短距離走と跳び箱 です。9月の運動会 で「ジャッカル大会」 に向けて練習します。
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	コロナ対応バトルロード
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	中教の運動会・運動競技会(天塩川小学校)
20	日	うち組競争会・組員会議
21	月	うち組競争会・組員会議
22	火	火の文化祭(令和元日) 10時30分～11時25分 詳しくはパンフレット(区内公報紙) 参照 ※ 多くの地域の方々、いらしてください
23	水	水の音楽発表会(特別開催 4時45分) 「門司文庫
24	木	木舟体験会(10時30分～11時) 短距離走
25	金	リブール選手権(15時開幕) ロボ競速レース
26	土	
27	日	
28	月	ロクロブ
29	火	ロハックコルフ(保育、児童、通勤告人クラブ)
30	水	ロハックコルフ(保育、児童、通勤告人クラブ) 予選会
31	木	口頭発表会(受付) 10時開幕 会場は、パークゴルフ予選会

8月

児童会による
いじめ防止の取組(7/4)

教育大隊による「夏季公園出陣」実施。
日程: 8月23日(火) 10:30～11:25
詳しくはパンフレット(区内公報紙) 参照
※ 多くの地域の方々、いらしてください



ウィルチャアラグビー代表選手交流会(6/21)



車いすラグビー日本代表の池田大輔選手が直連下多寄小学校に来校されました。実際に競技場の車いすに乗り、ゲームに挑戦しました。普通の車いすと違い、なかなかうまく操作ができるに一苦労でした。みんながボールをつかいで体格を走り回りました。改めて激しいスポーツであることを知り、池田さんのすごさを実感することができた貴重な時間となりました。

合同授業交流会(7/10)～教育大臣川校と智恵屋小の先生を紹介～



農科教科での「自分の考えを整理した後のプレゼンテーション(話す・聞く)」
聞くことで自分の考え方を整理した後のプレゼンテーション(話す・聞く)

授業先生が「一日ぶんの」物語教材を使い、子どもたちの様子を振り返りながら、木版を引き出す授業を試みました。

全道道場(7/19)～総理の心～

主催者、体力づくり・種目、花の世界など、頑張りを紹介している。「続けることが大切ですね。」



授業先生が「一日ぶんの」物語教材を使い、子どもたちの様子を振り返りながら、木版を引き出す授業を試みました。

